

**INTERNACIONAL** Alemania se enroca en su apoyo al gasoducto ruso P2 Y 3



**CULTURA** Las gestiones de Cela trajeron un hueso del Cid P26 Y 27



## El rechazo a vacunarse con AstraZeneca en España es mínimo

### La labor de los sanitarios mitiga las dudas que generó el parón del plan

P. LINDE / J. OLESIU, **Madrid**  
Las ganas de vacunarse en España se están imponiendo a las posibles reservas de muchas personas a recibir las dosis de AstraZeneca. El rechazo a la inyección era el efecto secundario que más

temían muchos expertos tras la crisis que ha sufrido el fármaco. Pero el miedo a estar sin vacunar sumado a la labor de información, que llega sobre todo del personal de enfermería y de los centros de salud, lleva incluso a los más reticentes a dar el paso.

España retomó la pasada semana la vacunación con AstraZeneca tras el parón por las dudas sobre los posibles efectos secundarios. Y al reiniciarse, el rechazo al suero está siendo "anecdótico", coinciden tanto las consejerías de Sanidad como sociedades y sindicatos de enfermería consultados por EL PAÍS. La única autonomía que ha aportado datos es la Comunidad Valenciana: allí, antes del frenazo con el fármaco, la negativa a recibirlo rondaba el 1,8%. El miércoles, cuando se reemprendieron las inyecciones, solo el 1% las declinó. Lo que sigue sin conseguirse es una mayor velocidad de vacunación por los problemas de organización: todavía quedan casi un millón de dosis de AstraZeneca almacenadas.

PÁGINA 21

Trabajadores muy expuestos al virus piden prioridad

### Esenciales, pero no para la vacuna

SONIA VIZOSO, **A Coruña**  
La estrategia de inmunización no ha dado prioridad a profesionales que resultaron vitales en el confinamiento, como cajeras, cuidadoras o transportistas. Siguen expuestos y se sienten abandonados. "Hay que priorizar", justifica el presidente de la Asociación de Vacunología.

PÁGINAS 22 Y 23

## MásMóvil lanza una opa sobre Euskaltel de 2.000 millones

DAVID FERNÁNDEZ, **Madrid**  
MásMóvil da una nueva vuelta de tuerca a las concentraciones en el sector de las telecomunicaciones. Va a lanzar una oferta de compra por Euskaltel y pone sobre la mesa hasta 2.000 millones para hacerse con la firma vasca con una opa "de carácter amistosa y voluntaria". El núcleo duro de Euskaltel ya se ha comprometido a vender.

PÁGINA 40



**RAMOS DE OLIVO, PALMAS Y MASCARILLAS EN OURENSE.** Los actos religiosos del Domingo de Ramos, la fecha que marca el comienzo de la Semana Santa, se adaptaron ayer en todo el mundo a las circunstancias impuestas por la pandemia. En Ourense, un grupo de monjas (en la foto) se dirigía a la catedral para participar en las celebraciones. / BRAIS LORENZO (EFE)

## La presión de Junts amenaza con un bloqueo en Cataluña

### El partido de Puigdemont exige más tiempo a ERC para investir a Aragonès, quien no renuncia a la segunda votación de mañana

ÀNGELS PIÑOL, **Barcelona**  
El grupo parlamentario y la ejecutiva de Junts per Catalunya volverán a reunirse hoy para decidir si el partido apoya o sigue vetando la investidura como *president* del republicano Pere Aragonès en la segunda votación, que se celebrará mañana

en el Parlament. La formación que encabeza el huido Carles Puigdemont ha advertido a ERC de que la mejor opción es suspender esa sesión parlamentaria y darse más tiempo para intentar alcanzar un acuerdo, en una situación que amenaza con bloquear la Generalitat des-

pués de años de desencuentros de las dos formaciones secesionistas en el seno del Govern. Las diferencias se centran en la hoja de ruta del independentismo y en el papel que debe jugar el Consell per la República, organismo dirigido por Puigdemont desde Bruselas.

PÁGINA 14



deportes

## España evita otro disgusto en el camino al Mundial

### La selección de Luis Enrique remonta ante Georgia en el minuto 92 (1-2)

P31 Y 32

### Hamilton gana en Baréin, Sainz termina octavo y Alonso se retira

P34

### El Maverick Viñales más paciente se impone en el GP de Qatar

P35